



**ROYAUME DU CAMBODGE
NATION RELIGION ROI**

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
ET DE LA COOPÉRATION INTERNATIONALE**

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Résultat de l'entretien de courtoisie
Entre le Prof. Slim KHALBOUS, Recteur de l'Agence universitaire de la
Francophonie et Son Excellence Prof. CHHEM Kieth Rethy, Ministre délégué
auprès du Premier Ministre**

Le 10 mars 2023, en tant que haut représentant de Son Excellence Monsieur le Vice-Premier Ministre PRAK Sokhonn, Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, Son Excellence le Prof. CHHEM Kieth Rethy a reçu en entretien de courtoisie le Prof. Slim KHALBOUS, Recteur de l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF), lors de sa première mission de travail au Royaume du Cambodge depuis sa prise de fonctions début 2020.

Son Excellence le Prof. CHHEM Kieth Rethy a souhaité une chaleureuse bienvenue au Cambodge au Prof. Slim KHALBOUS et à sa délégation et a remercié l'AUF pour ses efforts continuels et son implication louable, puis a réitéré son grand attachement à la francophonie. Il a tenu à évoquer la fierté du Cambodge quant à la nomination de Son Excellence le Secrétaire d'État Dr CHHIV Yiseang en tant que Représentant de la région Asie-Pacifique au Conseil Economique et Social (CES) de l'AUF et Vice-Président de la Commission Régionale d'Experts Economiques et Scientifiques (CREES).

Le Prof. Slim KHALBOUS a souligné qu'il était important pour lui et sa délégation de venir identifier directement les priorités et les besoins exprimés par les autorités et responsables d'universités cambodgiens. Il a montré sa détermination à promouvoir la francophonie au Cambodge et dans la zone Asie-Pacifique en sollicitant directement l'aide du Ministère sur les orientations que pouvait prendre la stratégie de l'AUF. Toujours dans l'optique de renforcer l'attractivité de la Francophonie dans le royaume et à l'international, des programmes novateurs et importants pour la jeunesse seront développés, dans la continuité des aides antérieures.

Son Excellence le Ministre délégué a insisté sur le besoin primordial d'une stratégie claire et élaborée de la part de l'AUF, focalisée sur la population à laquelle elle s'applique, et adaptée selon leurs centres d'intérêts. Il a affirmé que le Gouvernement royal du Cambodge maintiendra son soutien tout en veillant à la bonne diffusion des valeurs francophones.

En définitive, cet entretien s'est avéré fructueux et riche en échanges. Le Recteur de l'AUF a exprimé sa volonté d'effectuer des visites futures aux fins d'approfondir les discussions abordées et de toujours resserrer les liens de la longue et étroite amitié entre notre pays et l'AUF.

Phnom Penh, le 10 mars 2023